

Die Münzen sind offizielle Zahlungsmittel in Österreich.
Erhältlich in den Geldinstituten, beim Sammelservice der
Österreichischen Post AG, in den Filialen des Dorotheums,
im Münzhandel, in den MÜNZE-ÖSTERREICH-Shops Wien
und Innsbruck sowie unter www.muenzeoesterreich.at.

Kundmachung der MÜNZE ÖSTERREICH AG:
20-Euro-Silbermünze „Wiener Opernball“
in der „Wiener Zeitung“ am 15.12.2015.

SILBERMÜNZE „WIENER OPERNBALL“
AUS LIEBE
ZUM DETAIL



A hand in a white glove holds a bouquet of pink and red carnations. In front of the hand are two silver coins. The coin on the left shows a profile of a woman and the text 'REPUBLIK ÖSTERREICH' and '20 EURO'. The coin on the right shows a group of people and the text 'WIENER OPERNBALL'. To the right of the coins is a dark red square containing the 'MÜNZE ÖSTERREICH' logo, which consists of a yellow circle with a white 'M' and the text 'MÜNZE ÖSTERREICH' below it.

WERTE, DIE DAS LEBEN PRÄGT.

MÜNZE ÖSTERREICH-SHOP

Am Heumarkt 1

1030 Wien

Öffnungszeiten:

Mo. bis Fr. 9.00 – 16.00 Uhr,

Mi. 9.00 – 18.00 Uhr

www.muenzeoesterreich.at

DAS ERSTE MAL

Unsere Münzen glänzen durch Detailreichtum, nun setzen wir zum Wiener Opernball noch eins drauf. Für die Mitglieder des Jungdamen- und Jungherrenkomitees ist es das erste Mal, dass sie den Opernball eröffnen, und wir von der Münze Österreich haben auch etwas zum ersten Mal gemacht, nämlich eine Münze mit Farbe bedruckt. Eine besondere Einzelheit aus dem Motiv schimmert sanft himbeerrot: das Blumenbouquet. Darf man allerdings den Opernball nur einmal einleiten, so wird diese Münze wohl nicht die einzige mit Farbabplikation bleiben, so stolz sind wir auf das Ergebnis.

Der Wiener Opernball gilt als gesellschaftlicher Höhepunkt jeder Ballsaison im Wiener Fasching. Er findet immer in der Staatsoper statt, üblicherweise am letzten Donnerstag vor dem Aschermittwoch. 2016 nun feiert man auf dem Opernball nicht rein um des Feierns willen, sondern auch dessen 60. Geburtstag; genaugenommen wurde er 1956 wiedererfunden, nach 17 Jahren Unterbrechung; wie früher fand er in der 1955 neu eröffneten Staatsoper statt. Alles neu? Nein, alles wie ehedem, alles Walzer! – Bis heute.



Die Münze „Wiener Opernball“ im Etui mit Echtheitszertifikat.

20-EURO-SILBERMÜNZE „WIENER OPERNBALL“



Die Wertseite präsentiert ein Debütantenpaar beim Handkuss vor der Staatsoper im Hintergrund. Die Dame hält einen mit einer Farbabplikation versehenen Blumenstrauß in ihrer linken Hand. So winzig die Fläche auch ist, die das Sträußchen einnimmt, sie beeindruckt mit einem sehr fein ausgearbeiteten Relief. Und ebenso fein und akkurat haben wir sie bedruckt. Das macht die Münze einzigartig. Das passt dann perfekt zum einzigartigen Wiener Opernball!

Die andere Seite zeigt den Einzug des so genannten Jungdamen- und Jungherrenkomitees in den „Ballsaal“ der Wiener Staatsoper vor dem Hintergrund der Logen. Der Einzug zählt zu den Höhepunkten des Wiener Opernballs. Am rechten Münzrand ist das Spalier des Komitees sichtbar. Dieses empfängt das Wiener Staatsballett und bildet den Rahmen für dessen Auftritt.

TECHNISCHE DATEN

Qualität:	Polierte Platte/Proof
Auflage:	50.000 Stück
Nennwert:	20 Euro
Ausgabetag:	20. Jänner 2016
Design:	Thomas Pesendorfer/Helmut Andexlinger
Durchmesser:	34 mm
Material:	Silber Ag 900
Feingewicht:	18,00 g
Gewicht:	20,00 g